

El juego....

(Viene de la 1a. página).

y que, tanto las golosinas de las reformas como el parlamento mismo de la estructura burguesa, son una rotunda negación al revolucionarismo de la Convención?

Si somos revolucionarios no podemos ser reformistas, y si no somos reformistas, para qué somos parlamentarios?

Si la psicología de este país cambiara por obra de fenómenos sucedidos dentro del régimen burgués existente, cambiarían también las tácticas del proletariado interpretando la hora de su vida, pero en ningún caso regresaremos en esos momentos al oasis de los reformistas, cuando la aurora de la Revolución Social está dorando el asta de la Bandera.

Bogotá, octubre 2 de 1927

TORRES GIRALDO

Congratulación

De una manera galante y satisfactoria, felicitamos a los agricultores vecinos del Cabuyal, quienes han sabido levantar muy alto la bandera social de nuestros hermanos de trabajo, y dar así una muestra de unión y fraternidad a sus semejantes. Es así como se rompen las cadenas del odio político con que nos tienen atados los burgueses de los bandos de ambos partidos, los cuales ya se están retorciendo y hiriéndose de pavor, y diciéndose unos a otros como dijo el doctor Concha a sus copartidarios conservadores, en época ya pasada, "porque esto se va".

Si para esto también dice el ministro Rengifo, que el liberalismo, sin hombres dirigentes, debe unirse a los conservadores para combatir enérgicamente al comunismo, que odia a los bandos tradicionales.

Meditemos en esta pequeña frase, y podemos decir, con toda la galantería a voz en cuello, que no es verdad, pues to que nosotros los comunistas agricultores, somos los primeros en arar la tierra y regarla con nuestro sudor, para dar de comer a toda la huma-

nidad y sin necesidad de empleos para nuestro propio sustento.

Y no puede haber odio donde un padre y una madre trabajan para sus hijos, aunque estos sean blancos o negros, indios o mulatos, ricos o pobres, feos o bonitos, porque este hombre quiere es ver a su adulta imagen; esta mujer quiere ver crecido el fruto de sus entrañas. ¿Y quiénes son éstos dos seres?

El hombre que rige; la mujer que representa a la tierra; cuya madre nos consume, y como madre que es, no quiere ver que sus hijos humildes cubramos todo su seno con el manto rojo de nuestra sangre, vertida por los Cármenes de la degeneración.

Unámonos, pues, todos los proletarios, como un solo hombre, para nuestro bien, y odiemos a los gamonales nuestros eternos enemigos.

HERMANOS AGRICULTORES

IMPERIAL

es la marca del único JABÓN
sin Silicato.

COOPERATIVA OBRERA

DE

PRODUCCION Y CONSUMO

Sociedad de productores y consumidores,
con residencia en Cali, cuyo principal obieto
es favopecerse mutuamente.

La Cooperativa vende sus artículos a precios bajos, porque expende directamente al productor, pero la mayor rebaja del consumidor no está en razón de

la rebaja que le hagan en los artículos, sino en la utilidad que produce en sus compras, utilidad que le pertenece en las liquidaciones anuales.

